

# Plater Straße 27

Auch dies war früher eine Häuslerei mit dazugehörigem Stallteil (Nr.36). Als erster Eigentümer gilt eine Familie Kaphengst . Die Frau musste Tochter und Sohn allein großziehen. Ihr Mann war im Zweiten Weltkrieg gefallen. Nach dem Krieg zog kurzzeitig die Bürgermeisterei mit ins Erdgeschoss ein. Anfang der 1960er Jahre kauften Herbert und Brigitte Stöcker das Haus, und bis heute leben ihre Tochter Ingelore Filter und Sohn Hans-Joachim Stöcker hier.

Fotos:

links: Brigitte Stöcker mit Tochter  
Ingelore auf dem Hof, 1964

rechts: Luftaufnahme Anfang der 1990er  
Jahre

